

MINISTERIO DE INDUSTRIA, ENERGÍA Y TURISMO



eoi en los medios



30 noviembre al 6 diciembre



いくとく

Clipping de Medios online 30 noviembre - 6 diciembre

43 menciones

- 1. Parnaso aumenta plantilla en un 30% e incrementa su facturación en un 21% en lo que va de año http://www.2ominutos.es/noticia/2617321/o/parnaso-aumenta-plantilla-30-incrementa-su-facturacion-21-lo-que-va-ano/
- 2. El equipo de Gobierno del Ayuntamiento propone un presupuesto de 143 millones centrado en crear empleo http://www.salamanca24horas.com/local/30-11-2015-el-equipo-de-gobierno-del-ayuntamiento-propone-un-presupuesto-de-143-millones-para-el-proximo-ano
- 3. El Salón nude selecciona a 20 estudios de diseño y nueve escuelas para la próxima cita de Hábitat http://noticias.infurma.es/feria-2/el-salon-nude-selecciona-a-20-estudios-de-diseno-y-nueve-escuelas-para-la-proxima-cita-de-habitat/32999
- 4. El Consistorio celebra pleno hoy, a las diez de la mañana http://trujillo.hoy.es/noticias/201511/30/consistorio-celebra-pleno-diez-20151130010849.html
- 5. Nuevos MOOC: cursos gratuitos para estudiar en diciembre http://blog.infoempleo.com/a/nuevos-mooc-cursos-gratuitos-para-estudiar-en-diciembre/
- 6. Cómo puedes salir de la lista negra de malos empleados http://www.expansion.com/emprendedores-empleo/desarrollocarrera/2015/11/30/565c96beca47418a6f8b45ab.html
- 7. Casa de la Ermita crea un vino con I+D del INFO y la EOI http://agrodiario.com/not/2145/casa-de-la-ermita-crea-un-vino-con-i-d-del-info-y-la-eoi/
- 8. Sólo 300.000 euros para atraer investigadores, 162.000 para primer empleo y 250.000 para emprendedores http://www.tribunasalamanca.com/noticias/solo-300-dot-000-euros-para-atraer-investigadores-162-dot-000-para-primer-empleo-y-250-dot-000-para-emprendedores/1448890354
- 9. Salamanca apuesta por la I+D+i para 2016 http://www.dicyt.com/noticias/salamanca-apuesta-por-la-i-d-i-para-2016





10. "Hay que saber qué es la Industria conectada" http://www.expansion.com/economiadigital/companias/2015/11/30/565c9dcf46163fc4448b45f1.html

- 11. Avelino Vegas en 'Primera hora' de Gestiona Radio 1-12-2015 http://www.gestionaradio.com/2015/12/01/28206-primera-hora-sofia-buera-2-2015-12-01-080000-96kbps-mp3/
- 12. El director general de Metalurgia de Atlantic Copper, nuevo presidente del Consejo Social de la UHU http://huelva24.com/not/78500/el-director-general-de-metalurgia-de-atlantic-copper-nuevo-presidente-del-consejo-social-de-la-uhu/
- 13. El Ayuntamiento estudiará la ordenanza sobre el cambio de usos de edificios http://www.hoy.es/prov-caceres/201512/01/ayuntamiento-estudiara-ordenanza-sobre-20151201001616-v.html
- 14. La presión electoral retrasa la aprobación de los presupuestos a mediados de enero http://www.elnortedecastilla.es/salamanca/201512/01/presion-electoral-retrasa-aprobacion-20151201073830.html
- 15. Convenio para impulsar el emprendimiento en el polígono de Barro-Meis http://www.farodevigo.es/portada-pontevedra/2015/12/01/convenio-impulsar-emprendimiento-poligono-barro/1361071.html
- 16. El desarrollo empresarial de Ilunion Hotels y la conciliación de Diageo, premios Capital 2015

 http://www.equiposytalento.com/noticias/2015/12/01/el-desarrollo-empresarial-de-ilunion-hotels-y-la-conciliacion-de-diageo-premios-capital-2015
- 17. Linares completa su «itinerario» dirigido a impulsar nuevas iniciativas empresariales http://www.ideal.es/jaen/linares/201512/02/linares-completa-itinerario-dirigido-20151201215948.html
- 18. Los emprendedores tecnológicos dispondrán de coworking a partir de abril http://arrinconados.es/los-emprendedores-tecnologicos-dispondran-de-coworking-a-partir-de-abril/
- 19. Román, envida: 400 puestos de trabajo y 2,6 millones de inversión http://www.guadalajaradiario.es/local/13996-roman-envida-400-puestos-detrabajo-y-2-6-millones-de-inversion.html



りることと

huelva

20. Miguel Palacios, nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Huelva http://huelvaya.es/2015/12/01/miguel-palacios-nuevo-presidente-del-consejo-

http://huelvaya.es/2015/12/01/miguel-palacios-nuevo-presidente-del-consejo-social-de-la-universidad-de-huelva/

21. Se cierra el mes de noviembre con más de 150 visitantes al Centro Experimental de I+D+i de CENTA

http://www.iagua.es/noticias/espana/fundacion-centa/15/12/02/se-cierra-mes-noviembre-mas-150-visitantes-al-centro

- 22. El Consistorio pone en marcha un espacio de 'coworking' http://www.malagahoy.es/article/provincia/2167558/consistorio/pone/marcha/es-pacio/coworking.html
- 23. El Ayuntamiento invertirá 3 millones en empleo en 2016
 http://www.guadaque.com/guadalajara-ciudad/item/23078-el-ayuntamiento-convocara-cerca-de-30-plazas-variadas-de-empleo-publico.html
- 24. Miguel Palacios, nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Huelva

 http://diariodehuelva.es/index.php/area-metropolitana/huelva/item/20975miguel-palacios-nuevo-presidente-del-consejo-social-de-la-universidad-de-
- 25. El Salón NUDE selecciona a 20 estudios de diseño y nueve escuelas para la próxima cita de Hábitat http://www.noticiashabitat.com/2015/el-salon-nude-selecciona-a-20-estudios-de-diseno-y-nueve-escuelas-para-la-proxima-cita-de-habitat/
- 26. Marca España con los emprendedores Hackity 03/12/15
 http://www.rtve.es/alacarta/audios/marca-espana-con-los-emprendedores/marca-espana-emprendedores-hackity-03-12-15/3391404/
- 27. Parnaso aumenta plantilla en un 30% e incrementa su facturación en un 21% en lo que va de año http://www.gentedigital.es/sevilla/noticia/1797635/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-facturacion-en-un-21-en-lo-que-va-de-ano/
- 28. Parnaso apuesta con 6 nuevas incorporaciones http://www.infoperiodistas.info/noticia/19463/Parnaso-apuesta-con-6-nuevas-incorporaciones



い、くくくく

- 29. La Junta nombra a Miguel Palacios presidente del Consejo Social de la UHU http://www.huelvainformacion.es/article/huelva/2167397/la/junta/nombra/miguel/palacios/presidente/consejo/social/la/uhu.html
- 30. Más de cien personas se instruyen en formación y gestión empresarial en la Casa de la Provincia http://www.2ominutos.es/noticia/2619763/o/mas-cien-personas-se-instruyen-formacion-gestion-empresarial-casa-provincia/
- 31. El Ayuntamiento destinará 2,6 millones a políticas de empleo y promoverá la creación de 400 puestos de trabajo http://www.nuevaalcarria.com/jlocal/general/162435-ayto
- 32. Guadalajara invertirá 2,6 millones para empleo que generará 400 contratos http://www.finanzas.com/noticias/empleo/20151202/guadalajara-invertira-millones-para-3305705.html
- 33. El Ayuntamiento echa sus cuentas sobre empleo: promoverá 400 puestos de trabajo con 2,6 millones http://www.lacronica.net/el-ayuntamiento-echa-sus-cuentas-sobre-empleo-promovera-400-puestos-de-65526.htm
- 34. Más de cien personas se instruyen en formación y gestión empresarial en la Casa de la Provincia http://noticias.lainformacion.com/educacion/profesores/mas-de-cien-personas-se-instruyen-en-formacion-y-gestion-empresarial-en-la-casa-de-la-provincia_50mTdys3dBIBFYj6qi7IZ3/
- 35. El Ayuntamiento destinará 2,6 millones a políticas de empleo y promoverá la creación de 400 puestos de trabajo http://henaresaldia.com/el-ayuntamiento-destinara-26-millones-a-politicas-de-empleo-y-promovera-la-creacion-de-400-puestos-de-trabajo/
- 36. Los beneficios de tener un mentor de negocio http://www.yuvalia.com/mentor-negocios-beneficios/
- 37. De Madrid al cielo con las becas de Airbus y la Agencia Espacial Europea http://www.mastermas.com/Noticias/DetalleNoticia.asp?Noticia=16439
- 38. Parnaso aumenta plantilla en un 30% e incrementa su facturación en un 21% en lo que va de año <a href="http://noticias.lainformacion.com/economia-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-plantilla-en-un-30-e-incrementa-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocios-y-finanzas/publicidad/parnaso-aumenta-su-negocio-aumenta-su-negocio-aumenta-su-negocio-aumenta-su-negocio-aumenta-su-negocio-aumenta-su-neg

facturacion-en-un-21-en-lo-que-va-de-ano LSA79aIHaTWWjqulHlEb32/



V 9:0

39. Néstor Guerra: "Las nuevas ventajas competitivas son la agilidad y la adaptabilidad"

http://www.entornointeligente.com/articulo/7477421/Nestor-Guerra-Las-nuevas-ventaias-competitivas-son-la-agilidad-v-la-adaptabilidad

40. Renace el cine del pabellón de Canadá http://www.elmundo.es/andalucia/2015/12/04/56614d1246163f62258b4576.html

41. El CEEI Elche presenta la metodología Lean Startup para PYMES el próximo 9 de diciembre

http://www.elperiodic.com/elx/noticias/409026_ceei-elche-presentametodologia-lean-startup-para-pymes-proximo-diciembre.html

42. Más de 1.000 candidatos al programa profesional en Marketing Digital de 'EOI-Generation Spain'

http://ecoaula.eleconomista.es/campus/noticias/7197904/12/15/Mas-de-1000-candidatos-al-programa-profesional-en-Marketing-Digital-de-EOIGeneration-Spain.html

43. Ayuntamiento se sumará al plan regional de Empleo, pero sin recortar sus propios planes

http://www.guadalajaradiario.es/local/13927-ayuntamiento-se-sumara-al-plan-regional-de-empleo-pero-sin-recortar-sus-propios-planes.html



このし、くくくく

Clipping de Prensa 30 noviembre - 6 diciembre

25 menciones

- 1. Nombramientos El Economista 30/11/2015
- 2. El tejido industrial busca vías para crecer y diversificarse La Opinión de Tenerife 30/11/2015
- 3. El tejido industrial busca vías para crecer y diversificarse La Provincia Diario de las Palmas 30/11/2015
- 4. Galardones a la excelencia, el talento y la creatividad Cambio 16 01/12/2015
- 5. Un lugar para emprender Cambio 16 01/12/2015
- 6. MOVIMIENTOS EN LAS EMPRESAS Cinco Días 01/12/2015
- 7. La presión electoral retrasa la aprobación de los presupuestos a mediados de enero El Norte de Castilla Salamanca 01/12/2015
- 8. Cómo puedes salir de la lista negra de malos empleados Expansión 01/12/2015
- 9. Las empresas se suben al tren de la Industria 4.0 Expansión Especial 01/12/2015
- 10. "Hay que saber qué es la Industria conectada" Expansión Especial 01/12/2015
- 11. Convenio para impulsar el emprendimiento en el polígono de Barro-Meis Faro de Vigo Pontevedra 01/12/2015
- 12. El Foro Lince dará visibilidad a proyectos de emprendedores jienenses Ideal Jaén 01/12/2015
- 13. Mañueco eleva un 30% la inversión para 2016 y apuesta por el empleo La Gaceta Regional de Salamanca 01/12/2015
- 14. La Junta nombra a Miguel Palacios presidente del Consejo Social de la UHU Huelva Información 02/12/2015





00%

- Linares completa su «itinerario» dirigido a impulsar nuevas iniciativas 15. empresariales Ideal Jaén 02/12/2015
- Buen ritmo en la construcción de la incubadora empresarial Jaén 02/12/2015
- El Consistorio pone en marcha un espacio de "coworking" Málaga Hoy 02/12/2015
- Firman un convenio con la EOI para promover un espacio decoworking' Sur 02/12/2015
- 23 años después se volvió a verMomentum', el mayor éxito audiovisual de la Expo 92 Diario de Sevilla 04/12/2015
- 20. Renace el cine del pabellón de Canadá El Mundo Andalucía 04/12/2015
- A empleo y promoverá 400 puestos de trabajo Nueva Alcarria 04/12/2015
- 22. La Diputación contrata el equipo para el vivero del polígono y " acelerar" su puesta en marcha Diario de Arousa 06/12/2015
- 23. La ficción colaborativa LA VANGUARDIA 10/11/2015
- 24. Así será el trabajo del futuro LA VANGUARDIA 25/11/2015
- 25. Diferencias entre ganadores y perdedores LA VANGUARDIA 25/11/2015

Clipping de Medios online: 43 menciones

Total Clipping de Prensa Impresa: 25 menciones